
上山高原エコミュージアム 

―第１００回理事会議事録― 

 
日時：平成２４年 ６月９日(土)PM7:３０～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  田畑修 馬場剛 山村昭義 山本一幸 小幡光政 馬場正男 

小畑和之（委任状） 池成文男（委任状） 尾崎喜代美（委任状） 森田忠浩（委任状） 

尾崎美津人（委任状） 田中豊（委任状） 田中薫（委任状） 山村あけみ（委任状）  

今里卓（委任状） 

     

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局 高橋啓一 中村艶子 中川貴美子 吉田久視子 

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出９名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の田畑副代表理事が、馬場剛氏、馬場正男氏の両理事を議事録署名人に指名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

６月９日、安全講習会を行った。出席者 16 名。24 年度の作業予定と予算に

ついてはなしあった。（部会も兼ねて）来週より椎茸のホダ木の移動、翌週

から上山での作業に入る予定である旨報告があった。 

監督会議を６月 10日に開く旨報告があった。 

②プログラム部会 

小幡部会長  特になし 

 ③サテライト部会 

   中村より報告 

   ６月４日に部会が開催された。当面の活動として、６月度に学 Pの受け入れ

が 

４件ある旨報告があった。本日も学 Pの受け入れがあり、木工、草木染めを

行っ 

た。 

 ④ＰＲ部会 

 事務局長より報告 

  随時ホームページの更新を行っている旨報告があった。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

 ５月13日に部会を開き24年度のモニタリング調査について話し合いをもっ 

た。6月２，３日に武田先生と研究員、部会員でフロラ調査をおこなった旨

報告 



があった。 

 

 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  事務局長より報告 

 炭焼窯、と小屋の修繕が必要。今後どうするか検討しなくてはならない。 

 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・５月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・シワガラ・桂の滝、上山までのポール立て、霧ヶ滝渓谷までの橋の修繕が完了

した旨報告があった。 

・朝市会議を開催(６月６日)7月第２週から開催する。 

・丸山（ふるさと館裏山）整備に来週よりとりかかる旨報告があった。 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 ①月例プログラムについて 

  霧ヶ滝トレッキング、扇ノ山登山、小又川渓谷トレッキングのスタッフ依頼 

（山本氏）。 

 

 

次回の理事会は７月１３日（金）７：３０より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２４年 ６月 ９日 

議    長 田 畑  修 

議事録署名人 馬 場  剛                

       馬 場 正 男 


